

Vorbildliche Renovierung

Plakette für die Eigentümergemeinschaften

LÜDENSCHIED ■ Als Dank für einen vorbildlichen Beitrag zur Erhaltung einer schönen Stadt hat der Geschichts- und Heimatverein den Eigentümergemeinschaften der Häuser Lösenbacher Straße 1 und 3 die Ehrenplakette verliehen. Die Vorsitzende des GHV, Dr. Arnhild Scholten, Geschäftsführer Rolf Kürby, sowie zahlreiche Mitglieder übergaben die Medaille samt Urkunde an die Eigentümer Bernd Eisenhut, Nathalie Löbel, Michael Schmidt, Christina Grégoire und Verwalter Martin Sprenger. Die Medaille soll nun an der Fassade angebracht werden, zwischen den beiden Hauseingängen.

Das im Jahr 1913 errichtete Gebäude im Neubarockstil wurde 2014 aufwendig saniert. Monatelang war das Haus eingerüstet. Doch was dann zum Vorschein kam, beeindruckte den Arbeitskreis. „Bei der Renovierung des Doppelhauses haben die Eigentümer den ursprünglichen Charakter des Hauses erhalten, was sich nicht zuletzt in der Bewahrung der originalen Eingangstür und der Glaskunst darüber zeigt“, lobte Scholten. So werde das Bauwerk seiner stadtbildprägenden Bedeutung weiterhin gerecht. Die helle Farbgebung passe sich zum einen gut in die umgebende Bebauung ein, hebe aber auch die



Das Haus wurde im Jahr 2014 aufwendig saniert.

Schmuckelemente des Gebäudes dezent hervor.

„Es war kein leichter Weg“, erzählten die Eigentümer. Die Sanierung habe Zeit, Geld und Nerven gekostet. Da die Maßnahme durch die Denkmalfabrik gefördert wurde, mussten zahlreiche Bedingungen erfüllt werden. Bernd Eisenhut erinnert sich an zeitraubende Abstimmungen mit den Behörden und an kostspielige Maßnahmen. Doch nun dürfen sich die Eigentümer über die Anerkennung durch den Geschichts- und Heimatverein freuen: „Das ist eine Ehre.“ ■ CG



Die Eigentümer Bernd Eisenhut, Nathalie Löbel, Michael Schmidt, Christina Grégoire und Verwalter Martin Sprenger freuten sich über die Auszeichnung durch den GHV. ■ Fotos: Gregoire